

Hombre salvajemente apuñalado por dos mujeres en una micro

La víctima regresaba a su hogar luego de su jornada laboral cuando le robaron su celular y al intentar recuperarlo recibió cinco estocadas.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Con múltiples heridas en el tren superior de su cuerpo resultó un hombre de 32 años que alrededor de las 20:00 horas de este martes 26 de agosto fue apuñalado en cinco oportunidades por dos mujeres jóvenes mientras iba de regreso a su hogar a bordo de un microbús de la empresa Agdabus, en Limache. El afectado retornaba a su domicilio desde su trabajo como obrero en la construcción del Cesfam de Olmué, en el sector Villa Olímpica de esta comuna, a unos 10 kilómetros de donde ocurrió el salvaje ataque.

El brutal apuñalamiento sucedió cuando el microbús transitaba por el sector de avenida José Tomás Urmeneta, cerca de la Biblioteca Pública de Limache, cuando fue víctima de un robo de parte de ambas mujeres que actuaron coludidas, ya que una de ellas le pidió el asiento al hombre argumentando estar embarazada. En ese instante la otra le habría arrebatado su teléfono celular al afectado y cuando el intentó recuperarlo en medio del forcejeo estas sacaron un cuchillo y lo apuñalaron. Después, según información de testigos, se pudo conocer que el supuesto estado de gravedad habría sido una artimaña para cometer la sustracción del smartphone.

Sobre las circunstancias del robo, el mayor Juan Pablo Serrano, comisario de la Tercera Comisaría de Carabineros de Limache indicó "la víctima señala que mientras transitaba en el bus de locomoción colectiva desde la estación Limache hacia Li-



OCCURRIÓ CUANDO LAS DOS SUSTRAJERON SU CELULAR A LA VÍCTIMA A BORDO.



FUE LLEVADO PRIMERO AL HOSPITAL DE LIMACHE.

machito por avenida Urmeneta, dos mujeres adolescentes chilenas proceden a quitarle su teléfono celular por sorpresa, para luego intentar huir por la puerta trasera del bus, aprovechando la víctima para recuperar su celular, donde es agredido por una de las mujeres con un arma blanca en la espalda, huyendo las mujeres en

dirección desconocida". Hasta el cierre de esta edición las agresoras no habían sido detenidas.

Tras resultar herida la víctima, el chofer del microbús condujo este hasta el Hospital Santo Tomás de Limache para buscar urgente ayuda médica. Después el afectado fue derivado hasta el Hospital Biprovincial Quillota Petorca de-

bido a lo grave de sus lesiones. En este último recinto de salud fue intervenido como consecuencia de una perforación a nivel pulmonar. Hasta el cierre de esta edición se mantenía estable y sin riesgo vital.

El jefe de personal de Agdabus, Juan Ruz, confirmó que fue el propio conductor del microbús quien llevó a la víctima hasta el hospital limachino debido a la gravedad de sus lesiones. Asimismo, dijo que "vino Carabineros, tienen que revisar las cámaras. Está todo en investigación".

Consultado sobre este brutal hecho de violencia, el delegado presidencial provincial de Marga Marga, Fidel Cueto, confirmó que las agresoras son adolescentes. Además, indicó que "afortunadamente la víctima se encuentra con lesiones menos graves y sin riesgo vital. Carabineros tomó el procedimiento en el lugar y se realizó la denuncia al Ministerio Público".